

ABSTRAK

Cindi Riski Febrianti: *Bimbingan Keagamaan Melalui Akun Instagram Ustazah Halimah Alaydrus*. Skripsi Jurusan Bimbingan dan Penyuluhan Islam. Pembimbing: Anita Ariani, S. Ag, M.Pd.I dan Nur Falikhah, S.Ant., M.Sc. 2021

Kata kunci: Bimbingan Keagamaan, Instagram.

Latar belakang judul ini dilandasi dengan adanya Akun Instagram Ustazah Halimah Alaydrus yang banyak disenangi kalangan akhwat. Setiap pembahasan yang beliau posting selalu dapat diterima baik dari kalangan remaja sampai dewasa. Melalui video yang berisikan audio, gambar dan caption beliau yang selalu penuh makna sehingga dapat menyadarkan diri yang lalai serta hati yang keras. Inilah sebab dakwah beliau diminati oleh khalayak ramai pengguna instagram. Selain aktif di instagram beliau juga aktif mengisi pengajian khusus akhwat diberbagai daerah bahkan sampai keluar negeri. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apa saja Materi Bimbingan Keagamaan pada Akun Instagram Ustazah Halimah Alaydrus dan bagaimana metode Bimbingan Keagamaan dalam Akun Instagram Ustazah Halimah Alaydrus.

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian (*library research*) atau kepustakaan yang bersifat deskriptif analisis, yang berarti penelitian menggunakan sumber kepustakaan yang ditujukan guna menjelaskan gambaran tentang realitas pada objek yang akan diteliti dan dikumpulkan dengan cara dokumenter, dan data yang didapatkan dari referensi buku-buku serta dari situs internet (online).

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa Bimbingan Keagamaan pada Akun Instagram Ustazah Halimah Alaydrus menggunakan fitur video, gambar dan caption. Selain itu, Bimbingan Keagamaan pada Akun ini menyampaikan tentang Akidah, Syariah dan Akhlak. Namun dalam penelitian ini hanya difokuskan pada bidang akhlak karena pembahasan tentang akhlak lebih banyak dibandingkan dengan akidah dan syariah. Adapun metode yang peneliti ambil dari ketiga metode yang ada peneliti hanya berfokus pada satu metode yaitu metode Al-Hikmah karena melihat dari setiap postingan beliau yang selalu menggunakan kata-kata yang baik dan mudah untuk dipahami oleh karena itu instagram beliau digemari oleh khalayak ramai.